## REN

### OU L'ÉSOTÉRISME DU PRÉNOM





### **MASTERCLASSE**

- Le REN chez les Égyptiens
- -L'importance du prénom dans diverses traditions
- -Les mémoires rattachées aux prénoms et l'impact de l'inconscient collectif sur sa vibration
- -Les prénoms de Saints
- -Techniques pour décrypter l'ésoterisme de votre prénom

### LE REN CHEZ LES ÉGYPTIENS

Le REN représente l'un des neuf aspects spirituels des Égyptiens de l'antiquité. Il s'agit du nom d'une personne, entendu plus fréquemment que tout autre mot au cours de sa vie. Donné à la naissance, ce nom est choisi par l'âme en devenir et renferme des informations vibratoires sur la nature de l'incarnation de son porteur. Il est directement connecté au cœur IB, siège de notre conscience et de notre mémoire. Le mot REN se compose de deux hiéroglyphes :

 Le R, représentant la bouche, symbolise la parole, le verbe créateur, et le souffle de vie.



 Le N, la vaguelette, représente l'eau primordiale du Noun, diffusant l'énergie vitale à travers l'univers et reliant toute chose existante.



Le REN est donc une vibration, l'expression originelle de notre être. Il représente l'énergie fondamentale de notre incarnation. Comprendre ses symboles nous permet d'acquérir des connaissances précises sur nos expériences de vie, tout en restant connectés aux incarnations passées et futures.

Le REN définit l'identité vibratoire de la personne et facilite la reconnaissance de l'être par le netjer (divinité) sur les différents plans.

Le prénom est donc d'une importance capitale. Au cours de notre vie, nous pouvons recevoir d'autres noms, tels que des noms d'initiés, qui induisent une transformation grâce à la vibration du nom conféré par un maître spirituel ou reçu en rêve par le maître intérieur. Par exemple, les pharaons égyptiens possédaient souvent plusieurs no pour lui apporter soutient et puissance.

Le nom façonne notre existence, guidant notre âme dans ce qu'elle doit expérimenter et comprendre pour continuer sa transformation.

L'exemple d'Akhenaton illustre l'importance du REN en Égypte :

- Origine: Son nom original de pharaon était Amenhotep IV, signifiant "Celui qui est agréable à Amon". Il est le fils d'Amenhotep III.
- Changement de nom: Après son accession au trône, il adopte le nom d'Akhenaton, signifiant "Celui qui est agréable à Aton", marquant son dévouement au Ntejer Aton.
- Succession: Son fils est né sous le nom de Toutânkhaton, "Image vivante d'Aton", mais utilisera le nom de Toutankhamon, "Image vivante d'Amon", après le retour au culte d'Amon lorsqu'il accéda au pouvoir.
- Princesses: Les noms des princesses, comme Meritaton ("L'aimée d'Aton") et Maketaton ("La protégée d'Aton"), reflètent également l'attachement à Aton et les qualités de ce netjer.

### L'IMPORTANCE DU PRÉNOM DANS DIVERSES CULTURES

Chez les Babyloniens: Pour les Babyloniens, les noms jouaient un rôle fondamental dans l'identification personnelle mais également dans les sphères religieuses et légales de la société. Le Code de Hammurabi, un texte législatif important, illustre parfaitement cette importance. Ce code soulignait la nécessité de la légalité et de l'ordre (comme Maât en Égypte), intégrant la valeur des noms dans les documents juridiques et les traités. Les noms conféraient à l'individu une place spécifique sous la protection des dieux, le reliant à la société et à la vision du monde babylonienne.

Le Code de Hammurabi: Datant d'environ 1754 avant J.-C. et instauré par le roi Hammurabi de Babylone, ce code est gravé sur une stèle de pierre noire d'environ 2,25 mètres de hauteur. Il est reconnu pour son approche de justice rétributive, souvent résumée par le principe "œil pour œil, dent pour dent" ou la loi du talion. Ce principe, qui fait partie intégrante du code, stipule que la punition infligée doit être équivalente au tort causé, afin de garantir une compensation proportionnelle à l'infraction ou au dommage subi.

Chez les Grecs: Dans la Grèce antique, l'attribution des noms ne se faisait pas au hasard mais lors de rituels spécifiques, où les noms étaient choisis pour refléter les traits de caractère et le destin présumé de la personne. On retrouve cette pratique à travers les épithètes homériques dans les œuvres d'Homère. Les épithètes sont des adjectifs ou des expressions descriptives associés à un nom propre pour enrichir le récit en mettant en lumière les qualités, compétences ou autres attributs importants d'un personnage ou d'une divinité.

Ces épithètes intégraient des valeurs culturelles directement dans le langage quotidien et servaient de moyen pour transmettre les caractéristiques essentielles des figures mythologiques.

Par exemple, Homère qualifie souvent Odysseus de "rusé" et Achille de "aux pieds rapides", des attributs qui définissent leurs rôles et comportements tout au long de l' lliade et l'Odyssée. Ces descriptions fonctionnent presque comme des noms initiatiques, conférant aux porteurs les traits et la puissance des figures qu'ils représentent, et renforcent leur image dans l'esprit du lecteur.

Dans les traditions Védiques: Dans les traditions védiques de l'Inde, on considérait que le nom d'une personne portait une vibration unique qui influait sur sa vie et son parcours spirituel. Le texte sacré "les Upanishads" enseigne que connaître le vrai nom de quelqu'un ou de quelque chose donne un certain pouvoir sur cet élément ou cette personne.

Petit parallèle avec la tradition égyptienne: Cette notion de pouvoir lié au nom se retrouve également dans l'Égypte ancienne. Les pharaons, lors de leur couronnement, adoptaient plusieurs noms qui reflétaient les divers aspects de leur règne et de leur essence divine. Leur nom de naissance était souvent tenu secret pour les protéger des ennemis et des mauvais sors. Martelé le nom d'un pharaon lui faisait perdre en puissance.

Petit exemple dans la mythologie: Un exemple de ce pouvoir ce retrouve dans le mythe d'Isis et du nom secret de Râ. Râ, le dieu du soleil, détenait un grand pouvoir dans son nom secret. Isis, désirant ce pouvoir pour aider son fils Horus, échafauda un stratagème pour le découvrir. Elle créa un serpent venimeux qui mordit Râ, qui, accablé par la douleur, révéla son nom secret à Isis en échange d'un antidote. Avec cette connaissance, Isis put accéder à une partie du pouvoir divin de Râ.

Dans certaines Tribus Amérindiennes: Dans de nombreuses cultures amérindiennes, l'attribution des noms est un acte rituel. Les noms donnés reflètent les qualités personnelles ou les expériences vécues par les individus. Il est courant que ces noms évoluent au fil du temps pour mieux représenter le développement spirituel de la personne ou marquer des événements importants de sa vie.

**Tradition Juive:** Dans la tradition juive, notamment chez les Juifs ashkénazes, il est fréquent de nommer les enfants en l'honneur d'un parent décédé. Cette pratique vise à perpétuer la mémoire du défunt mais aussi à renforcer les liens familiaux à travers les générations. Le choix de ces noms ne relève donc pas des enfants eux-mêmes avant l'incarnation,

# Les mémoires rattachées aux prénoms et l'impact de l'inconscient collectif sur sa vibration :

Les prénoms sont imprégnés de souvenirs, d'histoires et de significations qui transcendent les générations. Voici comment les prénoms peuvent retenir des souvenirs et comment l'inconscient collectif influence leur vibration.

Carl Gustav Jung, psychiatre suisse qui a révolutionné la psychanalyse, a défini l'inconscient collectif comme un réservoir contenant toute la connaissance et l'expérience de l'humanité, passée, présente et peut être même future. Cette mémoire collective inclut des thèmes universels tels que la maternité, la renaissance, la mort, la transformation, ainsi que des archétypes tels que le héros, la mère, le sage et le diable etc... Ces motifs se manifestent dans nos rêves, fantasmes ou comportements.

Concernant les prénoms, chaque nom porte une histoire, un héritage culturel et des connotations qui peuvent influencer la perception que les autres ont de la personne qui le porte ainsi que la manière dont elle se perçoit elle-même. Les noms bibliques ou historiques, par exemple, portent souvent une charge symbolique importante, incarnant des valeurs, des traits de caractère ou des destins associés à ces figures. Ces associations ne sont pas figées, elles évoluent avec le temps et les changements culturels. Au fur et à mesure que le temps passe, l'inconscient collectif s'enrichit des expériences de l'humanité. Les prénoms, en tant qu'éléments de langage et de culture, portent ces archétypes universels. Un prénom comme Isis, chargé de toute la symbolique et de l'héritage de cette divinité, illustre bien ce point. Bien que son nom véritable en égyptien soit Aset, l'adaptation grecque "Isis" porte les mêmes archétypes de maternité ou de magie, représentant la déesse.

Bien que "Isis" et "Aset" proviennent de langues et de contextes culturels différents, ils peuvent représenter des archétypes très similaires selon la pensée de Jung. Les archétypes ne sont pas liés à un nom spécifique mais plutôt aux idées, qualités et énergies qu'ils incarnent.

### VIBRATION DES PRÉNOMS

La notion de vibration des prénoms soutient que chaque nom émet une fréquence spécifique capable d'influencer celui qui le porte. Cette influence est façonnée par les croyances collectives et les émotions historiquement associées au prénom. Des disciplines comme la numérologie cherchent à interpréter ces vibrations pour révéler les traits de caractère et les potentiels de vie liés à chaque nom.

Des recherches en psychologie sociale ont montré que les prénoms peuvent affecter la perception de la personnalité et même les opportunités dans la vie. Des noms jugés "agréables" ou "forts" tendent à améliorer les chances de trouver un emploi et la réussite sociale. Les études indiquent que des prénoms vus comme "sympathiques" ou "sérieux" augmentent les chances de succès professionnel.

Les chercheurs de l'Université de Syracuse ont observé que certains noms peuvent évoquer des traits tels que la compétence ou la sympathie. ceci est bien sûr très stéréotypé. Un prénom ancien ou peu courant peut parfois jouer en défaveur d'une personne, influençant la manière dont les autres se font une image d'elle.

Le concept d'égotisme implicite suggère que nous sommes naturellement attirés par les éléments qui évoquent notre propre nom. Par exemple, un individu nommé Dennis pourrait se sentir plus attiré par une carrière de dentiste. Mais également les Marie à entrer dans les ordres...

Les prénoms peuvent également influencer les attentes sociales et la confiance en soi, surtout si le prénom est lié à des stéréotypes négatifs (Adolph). Cela peut modifier la manière dont une personne interagit avec les autres.

### LES PRÉNOMS DE SAINTS

Les prénoms de saints ont une grande importance dans diverses cultures du monde, porteurs de l'histoire et des valeurs des saints qu'ils représentent. Ils apportent une profondeur symbolique influençant ceux qui les portent au quotidien. Souvent, ces prénoms sont choisis par les familles chrétiennes pour inspirer et guider les enfants vers les vertus et la moralité associées au saint choisi. Ces choix sont motivés par diverses raisons, tant spirituelles que socioculturelles.

Dans plusieurs cultures, nommer un enfant d'après un saint est vu comme un moyen de placer l'enfant sous la protection de ce saint, avec l'espoir que le saint patron guide et protège l'enfant tout au long de sa vie. Une sorte d'adombrement par une divinité.

Souvent, les parents issus de milieux populaires choisissent ces prénoms dans l'espoir que leurs enfants adoptent les qualités des figures spirituelles vénérées, ce qui pourrait également favoriser leur ascension sociale.

### TECHNIQUES POUR DÉCRYPTER UNE REN

### Les hiéroglyphes Égyptiens:

Cette méthode implique de transcrire les lettres d'un prénom en hiéroglyphes. Chaque symbole hiéroglyphique est chargé de significations qui peuvent dévoiler des facettes cachées de la personnalité et du destin de l'être. La transcription se base principalement sur les signes unilitères, qui représentent un son ou une consonne. Des signes bilitères et trilitères peuvent aussi mais rarement être utilisés. Les scribes pratiquaient le lettre à lettre pour la transcription des noms étrangers à l'époque ptolémaïque.

Voici un site permettant de connaître votre prénom en hiéroglyphes en lettres à lettres: https://www.egyptos.net/egyptos/hieroglyphes/nom-en-hieroglyphes.php

Voici les liens pour l'alphabet hiéroglyphique:

https://fr.wikipedia.org/wiki/Caract%C3%A8re\_unilit%C3%A8re\_en\_hi%C3%A9roglyphe\_%C3%A9gyptien

Les anagrammes: En réarrangeant les lettres d'un prénom, nous pouvons découvrir des mots et des phrases qui résonnent d'une manière nouvelle, Cela permet de mettre en lumière des traits de caractère ou des éléments du destin qui pouvaient jusqu'alors être voilés.

Voici un lien pour trouver les anagrammes de votre prénom:

https://www.anagrammeur.com/

Les réductions Théosophiques: En utilisant la numérologie, on associe chaque lettre d'un prénom à un chiffre, puis on additionne et réduit ces chiffres pour obtenir un résultat final. Ce chiffre révèle des traits de caractère et des tendances de vie clés si on se réfère au tarot de Marseille. Par exemple, le prénom "Émilie" peut être associé à l'arcane de la justice dans le tarot de Marseille, car la somme de ses lettres donne 53, réduit ensuite à 8. 5+3=8 On réduira toujours entre 1 et 22. Lorsque le résultat est supérieur, on additionne chaque chiffres entre eux afin d'associer la valeur trouvée à un arcane.

La langue des Oiseaux: Cette approche consiste à analyser phonétiquement les prénoms pour en extraire des significations cachées. Elle joue sur les sonorités pour révéler des messages symboliques. Par exemple, "Aurelie" se décompose en "aure" (l'or philosophal) et "elie" (du hébreu "elija", signifiant "Mon Dieu").

**Traduction par la Kabbale:** Dans la tradition kabbalistique, les lettres hébraïques de chaque prénom sont analysées pour leurs valeurs numériques et symboliques, offrant des aperçus sur les aspects spirituels et métaphysiques de la personne.